

## Capitanes

### (26-09-2024).- Luis Ramos...

Es CEO de Awesome Cargo, empresa cuyo hub de operaciones se encuentra en el AIFA y que recientemente anunció un vuelo semanal de carga entre México y China. La aerolínea ofrece capacidad de hasta 55 toneladas, con la ayuda de una flota de dos aviones Airbus 330-200 y servicio a países de Sudamérica y del sudeste asiático.

## Hidrógeno en la mira

A unos días de que arranque la Administración de Claudia Sheinbaum, ya se empiezan a cocinar proyectos de energía renovables de grandes dimensiones.

Ayer, la Presidenta electa dio a conocer a través de su cuenta de X que se reunió con integrantes de la compañía danesa Helax, la cual se encargará de la producción del "gas verde" en Oaxaca.

El proyecto había sido mencionado anteriormente, sin mayores detalles, por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y lo que entonces llamó la atención fue la cifra de inversión: 10 mil millones de dólares.

En México se han anunciado otros proyectos privados de hidrógeno verde, pero ninguno con este alcance.

En este caso, servirá para el desarrollo de los Polos del Bienestar del Istmo de Tehuantepec, específicamente para abastecer a las embarcaciones de puerto, confirmó el fondo de inversión danés Copenhagen Infrastructure Partners (CIP), que financiaría el proyecto.

Sin embargo, dicho plan se encuentra en una fase muy temprana y todavía no se cuenta con detalles operativos sobre su alcance.

En la reunión participaron directivos de Helax como Christina Grumstrup Soerensen, socia de negocios en infraestructura; Ole Kjems Sørensen, socio de negocios en infraestructura, y Adrián Katzew, asesor de negocios de infraestructura para América Latina.

## De Alemania para México

Flix, la empresa alemana de tecnología para transporte de pasajeros en autobús más grande del mundo, llegará a México en 2025.

André Schwämmlein, CEO y cofundador de Flix, quiere aprovechar la demanda de dichos servicios en el País.

La llegada de esta empresa representa una oportunidad de crecimiento para operadores de transporte interesados en nuevas formas de comercialización apalancadas en tecnología y uso de datos.

Flix cuenta con una plataforma tecnológica de reservaciones, la aplicación, la marca global y el know-how del negocio que le permite brindar una experiencia de viaje moderna a los clientes mexicanos.

En 2021, Flix adquirió Greyhound Lines, el mayor proveedor de transporte en autobús de larga distancia en Estados Unidos, lo que significó un paso importante en la expansión de la compañía.

Desde su lanzamiento en 2013, Flix atiende a más de 400 millones de viajeros y ofrece el servicio en 5 mil 600 destinos en autobús y tren de larga distancia en 40 países.

Su plataforma tecnológica se posicionó rápidamente para viajes de larga distancia en Europa, América del Norte y Turquía, y se está expandiendo hacia América Latina e India a través de sus marcas

FlixBus, FlixBus, Kamil Ko y Greyhound.

### Tendencia de pago

Para la Generación Z, el tradicional ciclo de pago quincenal en los trabajos podría convertirse en una reliquia del pasado.

Paynom, que lidera Aroldo Dovalina, detectó que una de las tendencias crecientes entre los Centennials son las opciones de pago bajo demanda o adelanto de nómina.

En lo que va del año, la plataforma tuvo un incremento superior a 50 por ciento en los usuarios de esa generación, por lo que ahora representan 25 por ciento del total de clientes que usan el servicio.

La razón del aumento, según Paynom, se debe a presiones financieras. En México, 36.9 por ciento de la población tiene un nivel alto de estrés financiero y a 48.4 por ciento le preocupa demasiado la acumulación de deudas, de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Salud Financiera (ENSAFI) 2023.

Para Paynom, las empresas pueden adoptar esta tendencia de pago y ofrecer una mayor satisfacción de sus colaboradores, lo que se traduciría en mejores tasas de retención de talento.

Además, la Generación Z, al ser nativa digital, busca tener todos los servicios disponibles en una app en su smartphone, desde alimentos hasta su salario.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-26/op279047>

Fecha de publicación: 26-09-2024